
 

 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

要求改善要求改善要求改善要求改善行人行人行人行人過路過路過路過路處處處處安全問題安全問題安全問題安全問題 

背景背景背景背景    

我們收到不少市民反映，表示區內有兩個行人過路處存在嚴重危險，

要求議會及政府正視！其一為「聯運街行人過路設施」(相片一)，車輛由

聯運街駕往弼街時會駛經該過路處，因彎角較急，駕駛者往往未能完全視

察周邊路面情況，行人亦很難看清車輛來勢；其二是「麗翔道與海泓道橋

底行人過路設施」(相片二)，由於該處有大型指示路牌及天橋石墩，車輛

轉彎時駕駛者視線很容易被阻擋，行人亦很難看清車輛來勢，情況令人關

注。 

建議建議建議建議    

要求有關部門改善上述行人過路處，保障市民安全。 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

請運輸署及路政署代表出席回應上述提問。文件提呈二零一一年七月

十四日油尖旺區議會交通運輸委員會會議討論。 

 

提呈人：鍾港武  蔡少峰 
2011 年 6 月 28 日 
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相片(一) 聯運街行人過路處 

 

 
 

相片(二) 麗翔道與海泓道橋底行人過路處 
 

 


